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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Mit der Zunahme der Einwohnerzahl im Bornstedter Feld sind heute schon die Straßenbahnen sehr 
überfüllt. Zum Beispiel ist ein Zusteigen im Berufsverkehr am Rathaus oft nicht mehr möglich.  Auch der 
Busverkehr stellt keine Alternative da.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Maßnahmen sind in naher Zukunft geplant um dieser Verkehrssituation entgegen zu wirken?

Wolfhard Kirsch
Fraktion Bürgerbündnis
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